

Rebelión de la granja.

George Orwell

El granjero Jones es irresponsable con sus animales.

Uno de los cerdos maduros analiza la vida del animal como deficiente.

Influye a los demás para formar una rebelión.

El cerdo muere.

Los otros cerdos comienzan a planear la futura rebelión sin saber la fecha.

Llega la rebelión.

Provocada por el descuido de Jones hacia sus animales.

Los humanos huyen de la granja.

Empieza el dominio de los animales en su nuevo territorio.

Existe una gran organización en la granja.

Todos los animales siguen las instrucciones de los cerdos.

Se decretan los mandamientos.

Hay desacuerdos entre dos de los cerdos líderes.

Napoleón gana la disputa.

Snowball, el cerdo derrotado deja sus planos del molino.

A pesar del inicial desacuerdo, siguen los planes del molino.

Los engaños por parte de el cerdo líder comienzan, al igual que la falta de alimento.

Los animales trabajan duro en el molino.

El molino es terminado.

Los humanos invaden y vuelven a ser derrotados, pero destruyen el molino.

El molino es reconstruido por la voluntad de los animales.

Los cerdos cambian los mandamientos egoístamente.

Tras varios años la situación se parece al mandato del hombre.

los cerdos actúan como los amos de la granja.

Los humanos son bienvenidos en la granja.

Se descubre el cambio del cerdo a hombre.